

挑戦 感動 笑顔

輪島地区合同6小学校

Challenge Impressed smile

学校だより 第5号

できることを見つけ達成感につながる夏休みに！

輪島中校舎を間借りしてスタートした1学期が終わります。保護者の皆様のご理解ご協力のもと、児童を温かく学校に送り出してくださり、ご配慮いただきましたおかげで、大きな事故もなく終業式を迎えることができましたことに、心より感謝いたします。

授業を中心に教室だけで毎日を過ごしてきましたが、5月からは給食が始まり、6月からは河原田小の体育館で体育ができ、河井小のプールで水泳ができ、教育環境が少しずつ機能回復し児童の活動の幅を広げることができました。いよいよ8月には河井小の運動場に建設された仮設校舎に荷物を移動し、2学期から児童が活動するための準備を整えます。そして、2学期からは運動会や遠足、宿泊体験活動などの行事が実施できるように計画しているところです。

このような児童の教育活動の実施には、多くの方々が賛同し、多大な支援をいただいております。本当にありがたく感謝の日々です。

先日、6年生が総合的な学習で「輪島の輝く未来のために」をテーマに、輪島市企画振興部（復興推進課）の山本部長さんをお招きして、輪島市が復興に向けての構想を話していただきました。「復興とは、輪島市を震災前の輪島市に戻すことだけを目指しているのではない。」ことや「震災前にあった輪島市の課題を改善し、ここに住みたいと思える魅力ある輪島市にすることが本当の復興である」と話されました。そして輪島市の10年、20年後は、今の小学生が輪島市を動かす人材になることにも触れ、輪島市にないものや輪島市にある良さを話し合い、もっともっと魅力ある輪島市にするために、何ができるかを一緒に考えてほしいと話されました。

そして、全国から多くの方が支援してくれる今だからこそ、魅力ある輪島市を実現できるチャンスなのだと話されたことが心に残りました。

7月に入り、児童は、自分たちでも、何かできることをしたいと考えるようになりました。

被災者に届ける歌声のプロジェクトに参加して映像を届けたり、輪島中体育館の避難所を訪問して歌や合奏を聴いていただいたり、来年入学する保育所の年長さんやお世話になった消防署の皆さんを訪問して「よさこいソーラン」を踊る元気な姿を見ていただいたりした学年がありました。さらに、6年生は輪島中学校を使わせていただいたお礼にきれいに掃除してお返ししたいと中学校の校長先生に伝えて活動しました。児童の「挑戦・感動・笑顔」は、見ている周りを元気にし、笑顔になり、涙が出そうになるほどの感動をあたえます。

子どもは、いつの時代も生きる希望となるのだと実感します。

明日より、長い41日間の夏季休業に入ります。まだまだ復旧が進まず、注意することや制限などがあり不自由な面があるかと思えます。このような中にあっても、これから生きていく児童、そして私たちは、環境状況を見極め、柔軟に適応する力、しなやかでたくましく生きていく力を付けていかねばならないと考えます。

児童ができることを見つけて活動し、達成感もてる充実した夏休みになるよう、ご家族でご配慮をお願いします。

学校長 六田茂行 山岸多鶴子 角間久美子

笑顔

カルテットコンサート

オーケストラ・アンサンブル金沢のみなさんを交えて5年生が鑑賞の授業で4つの弦楽器の特徴に気づきながら、音が重なり合う良さを学びました。また、他にも多くの楽曲を披露していただき、5年生は生の演奏に真剣に聴き入り、素敵な時間を過ごすことができました。



挑戦

三夜踊り伝達会・練習会

三夜踊り保存会の方を講師に、5・6年生が「三夜踊り」の歴史について学びました。踊りも見ていただき、練習会では、かけ声をかけながらリズムよく踊る姿が見られました。伝統文化に触れるよい体験となりました。ご指導ありがとうございました。



感動

避難所訪問

3年生が輪島中学校避難所に「元気をとどけよう」を合言葉に、各学級で考えた歌や合奏を披露してきました。最後には、千羽鶴のプレゼントを手渡し、みなさんに、とても喜んでもらうことができました。



消防署訪問・保育園訪問

5年1・3組が消防署に「感謝」を、5年2組がわじまみどり保育園に「笑顔」を伝えに行ってきました。南中ソーラン節を元気よく踊り、「希空」の合唱をしました。保育園では読み聞かせもしました。自分たちの思いを伝えることのできたよい訪問となりました。



今後の主な予定

- 8月27日(火): 夏休み全校登校日(仮設校舎) 通常通り登校 11:00下校
 - 8月30日(金): 2学期始業式(仮設校舎) 通常通り登校 5限後下校
 - 9月28日(土): 運動会(輪島中学校グラウンド) 雨天延期9月29日(日)
 - 10月24日(木) 25日(金): 6年生宿泊体験学習(国立能登青少年交流の家)
 - 10月中予定: 1~5年生バス遠足(詳しい日程については決まり次第お知らせいたします)
- ※お知らせ・連絡等は、その都度テトルでお知らせしますので、ご確認よろしくお願いたします。



お願い

- 夏休み中のケガや入院、事故等の連絡は、各学校にお願いします。休日、学校閉庁日(8月10日~18日)も転送されますので、何かありましたら連絡をお願いいたします。
- 夏休み中のお子様のタブレット端末(クロームブック)の使用について、輪島市のきまりを守り、ご家庭でルールを決め、適切に使用できるようお願いたします。